

Stuttgart, Juli 2022 – Auf der K 2022 (19.-26. Oktober 2022, Düsseldorf) präsentieren Coperion und Coperion K-Tron an ihrem Stand B19 in Halle 14 eine Vielzahl neuer und laufender Entwicklungen, die die Effizienz von Kunststoffcompoundierungsprozessen deutlich steigern, einen bewussten Umgang mit Ressourcen fördern und gleichzeitig eine sehr hohe Produktqualität erzielen. Darüber hinaus schafft das Unternehmen einen Raum, der dem zukunftsweisenden Thema „Kunststoffrecycling“ gewidmet ist. Coperion wird eine komplette Produktionslinie für das Recycling von Polyethylenterephthalat (PET) an seinem Stand im Rahmen des Circular Economy Forums des VDMA, einem Pavillon auf dem Freigelände (CE09), ausstellen. Exponate